

Los empresarios reclaman un pacto de Estado sobre el agua sin mencionar el trasvase del Ebro

AVE rechaza el uso partidista de las infraestructuras, la ordenación del territorio y la inmigración



NOTICIAS RELACIONADAS

Carlos Alós, Valencia

Los empresarios valencianos quieren que los partidos

políticos saquen del debate partidista temas como el agua, las infraestructuras básicas, la ordenación del territorio o la inmigración. Para ello han presentado a los partidos políticos una serie de peticiones ante las elecciones del 9 de marzo. Sin embargo, AVE, que se ha mostrado firme defensora del trasvase del Ebro, en apoyo a una de las grandes reivindicaciones del Consell de Francisco Camps al Gobierno de Zapatero, no menciona explícitamente la transferencia del Ebro en las peticiones que hoy trasladará a los grupos políticos. Así, AVE opta por referirse al abastecimiento hídrico dentro del capítulo de infraestructuras y cita un genérico "agua" para incidir en el pacto de Estado que reclama a los partidos. AVE celebra hoy encuentros con los tres cabezas de lista de PSPV-PSOE y PP al Congreso de los Diputados por las tres circunscripciones valencianas para trasladarles sus peticiones de cara a los comicios generales.

Así, los miembros del pleno de la organización empresarial valenciana tienen previsto reunirse con los candidatos hoy en Valencia, a partir de las 9 con los socialistas y a las 14 horas con los populares para hacerles partícipes de que existen algunas cuestiones cuyo "carácter crítico" para el desarrollo las convierte en asuntos de Estado. Por eso demandan a Generalitat, Gobierno y oposición "que las afronten pensando en el interés general y con la voluntad de consensuar soluciones eficaces".

Entre estos temas citaron el agua; infraestructuras básicas, como las ferroviarias, de carreteras, tecnológicas, energéticas y aéreas; aspectos relativos a la ordenación del territorio, como el equilibrio entre urbanismo, turismo, agricultura, ecosistemas naturales y paisaje; e inmigración.

Nueva estrategia económica

Asimismo, los empresarios valencianos incidirán en la necesidad de impulsar una nueva estrategia económica sustentada en una coalición entre actores públicos y privados "que permita adaptar la economía valenciana a los cambios que impulsa la globalización y la economía del conocimiento", afirman.

AVE considera que los pilares de la nueva estrategia económica deben ser el desarrollo de un sólido sistema de educación y formación que genere valores, actitudes y habilidades acordes con las exigencias de una economía sustentada en el conocimiento y que haga de la creatividad su principal motor; y la generación de "un sistema de I+D firmemente comprometido con el desarrollo económico y social de la región", entre otras cuestiones.



El PP cree que los aragoneses compartirán el agua sobrante del Ebro. Comunitat Valenciana